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REQUERIMENTO Nº 283/2018.- 

 

 

À 

Câmara Municipal de Jaguariúna.- 

 

Requeiro à Mesa, após ouvido o douto Plenário, observadas as 

formalidades legais de praxe, para que seja oficiado ao Senhor Chefe do Poder 

Executivo Municipal, para que Sua Excelência, através da Secretaria Municipal de 

Saúde, possa informar a esta Casa de Leis o quanto segue: 

 

 Como será o procedimento da transferência da UBS Central para a UBS 

do bairro Nova Jaguariúna, a ser inaugurado? 

 

JUSTIFICATIVA 

 

Está em fase de término da construção para breve inauguração, o 

Posto de Saúde – UBS do bairro Nova Jaguariúna. 

Por ser um dos bairros mais próximos do centro da cidade, existe 

uma informação que as atividades da UBS I José Poltronieri, o posto central, serão 

transferidas para a UBS do bairro Nova Jaguariúna, pois os moradores daquele bairro 

também são atendidos no Posto Central, e facilitaria a vida dos mesmos. 

Porém, as pessoas que moram na área central da cidade, estão 

preocupadas com essa mudança, pois acreditam que, para elas, será dificultado o 

atendimento, uma vez que terão que se deslocar até aquele bairro. 

Desta forma, atendendo à solicitação dos munícipes que procuraram 

esta Casa, é que apresento tal solicitação, acreditando que a mesma será bem 

acolhida pela Administração Municipal, como é praxe acontecer. 

Secretaria da Câmara Municipal, 26 de outubro de 2018 

As.)VEREADOR AFONSO LOPES DA SILVA – SILVA 

Cópia conforme o original encaminhada da 25ª Sessão Ordinária e 

lido e aprovado na 26ª Sessão Ordinária realizada em 13 de novembro corrente. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 14 de novembro de 2018. 

 

 
VEREADOR ROMILSON NASCIMENTO SILVA 

Presidente 

 


